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Ementa: Requer informações e providências referente a limpeza de toda a extensão do canteiro central 

da Avenida Dr. Durval Nicolau 

 

 

REQUERIMENTO Nº 232/2015 

 

 

Este vereador foi procurado por Moradores da Avenida Dr. Durval Nicolau, onde 

relatam sobre a situação em que se encontra toda a extensão do canteiro central da 

referida avenida que está extremamente cheio de mato e com a grama alta. 

Segundo relatos o mato tomou conta do canteiro central, o que tem propiciado a 

proliferação de insetos como ratos, baratas e outras espécies de animais peçonhentos, 

que invadem as residências, e o comércio principalmente no período noturno. 

 

Diante do exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal para que, através do setor competente, nos envie os seguintes dados e 

informações: 

1. Há cronograma de limpeza para o referido local? 

2. Se positivo, informar a data. 

3. Se negativo justificar. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 08 de abril de 2.015. 
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VEREADOR - PR 


